



Lettre aux partenaires



Juin 2012 : Le CC Lagnieu aligne les bons résultats et vire en tête !

Championnats régionaux le 3 juin.

Après les bons résultats obtenus lors des épreuves départementales, le CC Lagnieu comptait 4 représentants lors de ces championnats régionaux disputés par un temps pluvieux, sur la commune de Chomerac (Ardèche). Sébastien Gauthier et Cédric Sauphanor, dans la catégorie Seniors, et nos 2 cadets : Thomas Brison et Matis Dussurget. Cédric termine sur la 3^e place du podium, Sébastien 4^e. Matis termine 6^e, Thomas pris dans une chute est contraint à l'abandon.

Grand Prix de Lagnieu le 10 juin

Lors de la course organisée par le club, nous avons assisté à un véritable festival de nos représentants. En 1^e catégorie, Denis Courthaliac, Sébastien Gauthier Cédric Sauphanor ont survolé l'épreuve et prennent les 3 premières places. Sébastien signe à cette occasion sa quatrième victoire de la saison. Cédric et Denis complètent le podium.



Le trio gagnant : Sébastien, Denis et Cédric

En 2^e catégorie, Baptiste Charlevoix, très à l'aise dès que la route s'élève, prend une belle deuxième place. Dans leur catégorie respective, Matis Dussurget (2^e), Thomas Brison (3^e), Eric Indjénian (3^e), Christophe Chevalier (4^e) et Jérôme Thomas (4^e), rentrent dans les points et confirment ces bons résultats.

La Route de Saône et Loire du 15 au 17 juin.

Un prologue et 3 étapes au menu de la 35^e édition de cette course cycliste internationale par étapes

organisée par la FSGT.

Le CC Lagnieu était représenté par ses meilleurs licenciés : Denis Courthaliac, Sébastien Gauthier, Stéphane Manzoni, Cédric Sauphanor et Jérôme Thomas. Denis termine 4^e du général. Cédric signe une belle victoire d'étape.



Denis et Sébastien s'extraient du peloton

Prix de Buellas le 23 juin.

Sur un parcours très exigeant, 3 de nos coureurs terminent dans les points. En 1^e catégorie, Sébastien Gauthier termine 3^e. En 2^e catégorie, Stéphane Manzoni termine à la 4^e place et accède à la 1^e catégorie. En 3^e catégorie, Christophe Chevalier signe une jolie 5^e place au sprint.



Baptiste et Stéphane en tête du peloton

Le Critérium de Villars les Dombes le 29 juin

Pour terminer un mois de juin très riche en événements, nos coureurs se sont donné rendez-vous pour disputer cette épreuve particulière disputée sur un parcours urbain

de 1,3 km. Cédric, après une longue échappée, obtient une jolie 2^e place.



Cédric sur le podium

Le CC Lagnieu, réalise à n'en pas douter une de ses meilleurs saison. La qualité et la régularité de nos coureurs notamment en 1^e et 2^e catégorie, nous permettent de finir ce mois de juin en tête du challenge Ufolep et d'être optimiste quant à la suite de la saison.

Sportivement.

